

## **Sparkasse feiert Richtfest des neuen Beratungs-Centers in Stadtallendorf**

Der Bau des neuen Beratung-Centers der Sparkasse in Stadtallendorf schreitet planmäßig voran, so dass jetzt das Richtfest gefeiert werden konnte. Im Kreis der Handwerker und Repräsentanten von Stadt und Sparkasse wurde der Meilenstein mit einem traditionellen Richtspruch und einem Schnaps gewürdigt.

Die Sparkasse baut in der Ostkreis-Metropole eine moderne Geschäftsstelle, welche die bisherigen beiden Standorte in der Stadt aufnehmen wird. Sparkassen-Chef Andreas Bartsch: „Zum einen ist uns wichtig, dass wir für unsere Kundinnen und Kunden und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bauen. Alle sollen sich dort wohlfühlen und in angenehmer Atmosphäre ihre Bankgeschäfte tätigen können. Zum anderen ist uns die Nachhaltigkeit des Baus besonders wichtig. Wir streben eine Zertifizierung der „Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen“ an, die wir nur erhalten, wenn das gesamte Gebäude nach vielen Kriterien wirklich nachhaltig ist. Wir sind guter Dinge, dass wir das schaffen.“

Die geplante Bauzeit beträgt 20 Monate. Die Gesamtkosten werden sich auf fast 15 Millionen Euro belaufen. Bartsch: „Das zeigt, wie wichtig uns der Standort Stadtallendorf ist. Wir sind überzeugt, dass das Geld dort gut angelegt ist!“ Wie üblich, werden Bauaufträge wo immer möglich bevorzugt an heimische Unternehmen vergeben. So sind beispielsweise die Firma Michel aus Lohra, die Firma Füller aus Stadtallendorf, Firma Ruhl aus Amöneburg, Firma Dilling aus Großseelheim, Firma Reinhardt aus Stadtallendorf, Elektrobau Gundlach aus Marburg und die Firma Spörck aus Cölbe beteiligt.

Landrat Jens Womelsdorf, aktuell stellv. Vorsitzender des Sparkassen-Verwaltungsrates sagte da: „Unsere heimischen Unternehmen beweisen ihre Leistungsfähigkeit auch auf dieser Baustelle. Der Dank des Verwaltungsrates für die bisher geleistete gute Arbeit geht an alle Beschäftigten der beteiligten Firmen.“



## Sparkasse Marburg-Biedenkopf

Michael Frantz  
Pressesprecher

Telefon 06421 206-1510  
Telefax 06421 206998-366  
Michael.frantz@skmb.de

17.10.2022

Und wir freuen uns, dass die Sparkasse mit modernen und kundenorientierten Geschäftsstellen in der Fläche präsent bleibt“. Stadtallendorfs Bürgermeister Christian Somogyi zeigte sich erfreut darüber, dass der Bau im Plan liegt. „Wir hoffen, dass die Bauarbeiten so zügig weitergehen wie bisher und wir Ende 2023 die Eröffnung feiern können!“

Nach einem Grußwort des Architekten Gerd Kaut sprach anschließend der Bauleiter der Firma Dilling, Alexander Frank, den Richtspruch. Assistierte er bei der Zeremonie von Polier Dirk Wagner.